

ZUR REISEZEIT
EBENSO UNENTBEHRLICH WIE JEDER REISEFÜHRER IST
KNAURS WELTATLAS

Die Vossische Zeitung, Berlin, schreibt:

In diesem Kartenwerk werden eine ausreichende Zahl von Haupt- und vielen Nebenkarten durch einen Text ergänzt, mit dem sich der Herausgeber Dr. Riedel viele Mühe gegeben hat. Das Buch, es ist im Format nur wenig größer als ein Baedeker, will kein Reisehandbuch sein, und muß es sich doch gefallen lassen, diesen ehrenden Beinamen zu bekommen, denn wer ein fremdes Land betritt, hat außer der Forderung der Orientierung noch eine Fülle von Fragen, die ihm dieses Buch in knappster zuverlässiger Form beantwortet. Besonders wertvoll sind hier die schwarzen Karten und Pläne im Text. Ein Register von über 20.000 Orts- und anderen geographischen Namen macht das lehrreiche Buch zu einem wirklichen Nachschlagewerk, das man, einmal zu Rate gezogen, nicht mehr missen will.

Ein Welt-Atlas für das Verkehrspersonal.

... Auf 400 Seiten ist das Wissenswerte über die ganze Welt vom Standpunkt der Verkehrsgeographie zusammengedrängt und 40 farbige Haupt- und Nebenkarten orientieren über die heutige Grenzverteilung, die man sonst in solcher Vollständigkeit nur in großen und kostspieligen Atlanten findet. Sehr erfreulich ist die jeweilige Zusammenfassung wirtschaftsstatistischer und verkehrsgeographischer Natur, die dem Kartenwerk vorausgeschickt ist ...

... Das Kartenmaterial ist klar und übersichtlich ...

... Das handliche Format und der bei aller Sorgfalt der Aufmachung außerordentlich niedrige Preis lassen das Werk als eine eigentliche verlegerische „Leistung“ bezeichnen. ...

Schweizerische Post-, Zoll- und Telegrafenz Zeitung.

DER BISHERIGE
UNGLAUBLICH
GROSSE ABSATZ
BEWEIST
DIE

Was der Reisende braucht.

... Was braucht er am nötigsten? Einige Kenntnisse in der Geographie. Und zu diesem Behufe einen Atlas ... Es gilt also, einen Atlas aufzutreiben, der kurz und bündig aufklärt und der ein handliches Format besitzt. Solch einen Atlas gibt es neuerdings: Knaurs Welt-Atlas ... Zu dem lächerlich geringen Preis von M. 2.85.

40 farbige Hauptkarten besitzt er und 90 Spezialkarten; außerdem einen ausführlichen geographischen Text und das für einen Atlas wichtigste, um zu finden, was man sucht: ein Verzeichnis von über 20.000 geographischen Namen. Die verlegerische Leistung ist wirklich staunenswert ...

... Knaurs „Welt-Atlas“ darf man ein geographisches Elementarbuch ersten Ranges nennen ...

Neue Badische Landeszeitung.

LADENPREIS

285
MK.
IN GANZLEINEN



UNGEHEURE VERKAUFSMÖGLICHKEIT FÜR
KNAURS WELTATLAS

TH. KNAUR NACHF. / VERLAG / BERLIN W 50

LADENPREIS

285
MK.
IN GANZLEINEN

